

## Élections Professionnelles 2023

### Des premiers résultats qui confortent les positions de FO

Depuis une semaine, vous étiez appelés à élire vos représentants au CSE.

Alors que l'ensemble des résultats ne nous est pas encore parvenu, FO Énergie tient à vous remercier d'avoir porté votre choix sur nos candidates et candidats sur toutes les entreprises des IEG.

Quelques premiers résultats font état d'une progression de 5 % dans le groupe « Électricité de Strasbourg », de 10 % au périmètre d'ENGIE, de 3 % à la CNR.

À Enedis, FO devient première organisation sur les CSE « Languedoc Roussillon », et « Provence Alpes Cotes d'Azur ». À EDF, FO devient représentative à HYDRO Alpes et dépasse les 16 %, ainsi qu'au CNPE de Chooz avec 20 %. De belles progressions sont à noter sur le CNPE de Tricastin qui progresse de 9 % et dépasse 29 %, et à EDF commerce qui progresse de plus de 4 % et dépasse les 34 %.

Ces premiers résultats sont la confirmation qu'il faudra continuer à compter sur FO Énergie dans le dialogue social de la Branche des IEG.

**Merci à toutes celles et à tous ceux qui ont choisi la voie du dialogue et du progrès social, de la lutte contre le réchauffement climatique en votant pour les listes FO Énergie.**

# MERCI

**Un Pôle Public Nationalisé  
de l'Énergie décarbonée**



[www.fnem-fo.org](http://www.fnem-fo.org)